

主題：
聖書の中の極めて重要な命の啓示

メッセージ 4
飲むことの二つの面
聖書：出 15:22-25. 17:6. 民 20:8

I. わたしたちは復活したキリストによって甘くなった苦い水を飲むかもしれません——出 15:22-25：

A. イスラエルの子たちは三日間、荒野を歩きましたが、水を見いだしませんでした。こうして、彼らはメラに来ました。その名は「苦い」という意味です。なぜなら、メラの水は苦くて、飲むには適していなかったからです——22-23 節。

B. 三日目は復活の日と考えられるかもしれません。なぜなら、主イエスは三日目に復活させられたからです（I コリント 15:4）。わたしたちはその木が復活したキリストであると言ってもよいでしょう。なぜなら、この木がメラの水の中に投げ入れられたのは、イスラエルの子たちが荒野を旅して三日後であったからです：

1. もしわたしたちが、復活したキリストをわたしたちの苦さの中へと入れて、復活したキリストをわたしたちの状況の中へと入れるなら、苦い水は甘い水となるでしょう——出 15:25。
2. もしわたしたちの状況の中に復活したキリストを持つなら、わたしたちの状況は生ける水をもってとても甘くなるでしょう。こうして、わたしたちは決してつぶやいたり、不平を言ったり、互いに争ったりしないというおきてを持つでしょう。

C. モーセの叫びに応えて、主は彼に一本の木を示しました。モーセがその木を苦い水の中に投げ入れると、水は甘くなりました——25 節：

1. ペテロの第一の手紙第 2 章 24 節によれば（「わたしたちが罪に死んで、義に生きるために、彼はわたしたちの罪を、ご自身の体において、木の上で担われました。その方の打たれた傷によって、あなたがたはいやされたのです」）、復活したキリストを表徴することに加えて、その木はまたキリストの十字架、十字架につけられたキリストを表徴します。
2. 命の木が表徴するのは、十字架につけられ（木片としての木に暗示される——24 節）、復活した（神の命に暗示される——ヨハネ 11:25）キリストです。こういうわけで、わたしたちはモーセが苦い水の中に投げ入れられた木は、命の木としての十字架につけられ、復活したキリストであると言ってもよいでしょう。
3. わたしたちが祈りの中で主に叫ぶとき、彼は十字架につけられたキリストのビジョンをわたしたちに示します。わたしたちは十字架のビジョンを見る必要があります。このビジョンを見たので、わたしたちはキリストの十字架を

わたしたちの状況に適用します。そして直ちに、その苦さは甘くなります。

4. 苦い水をいやす木はキリストの十字架、いやす十字架でした。モーセが一本の木のビジョンを見て、その木を苦い水の中に投げ入れたように、わたしたちは十字架につけられた木のビジョンを見て、キリストの十字架をわたしたちの苦い状況に適用する必要があります。
5. 復活の領域の中のキリストの死の経験は（ピリピ 3:10）、わたしたちの苦い状況を甘くします。

II. 生ける靈の岩としてのキリストが神の律法の権威によって打たれたのは、復活の中の命の水が彼から出て、彼の贖われた民の中へ流れ込み、彼らが飲むためです——出 17:6. I コリント 10:4：

A. 岩はキリストの予表であり、モーセは律法を表徴し、杖は律法の力と権威を表し、杖によって岩を打ったことは、キリストが神の律法の権威によって打たれることを表徴し、打たれた岩から水が流れ出たことは、その靈を予表します——出 17:6. ヨハネ 7:37-39. 19:34。

B. 生ける水は、復活の中の命の水、すなわち、三一の神の究極の結果としてのすべてを含む、命を与える靈です——I コリント 15:45 後半：

1. 復活は、死に渡されて、再び生きているものを示します。復活はまた、死を経過したものからわき出る命を示します——ヨハネ 11:25. 使徒 2:24. 啓 1:18.
2. 命の水は復活の中にあるので、勝利を得て、あらゆる消極的なものを超越します——エペソ 1:19-22. 2:5-6.
3. わたしたちは復活の中の命の水を飲むとき、わたしたちは復活の中の、復活の人たちとなります——I コリント 10:4. II コリント 1:9. 4:14.
4. 復活の中の命の水の流れは、キリストのからだの建造のためであり、またキリストの花嫁の用意を整えるためです。どちらも新エルサレムを究極的に完成するでしょう——I コリント 12:13. 啓 19:7. 21:2, 9-10.

C. キリストにある信者たちとして、わたしたちは復活の中の命の水を飲み、そして流す必要があります——7:17. ヨハネ 4:10, 14. 7:37-39. 参照、箴 11:25：

1. 復活の中の命の水を飲むために、わたしたちは飲むための正しい位置に置かれ（I コリント 12:13）、渴いており（ヨハネ 7:37. 啓 21:6）、主に来て（ヨハネ 7:37. 啓 22:17）、主に尋ね（ヨハネ 4:10）、岩に語り（民 20:8）、主を信じ（ヨハネ 7:38）、主の御名を呼び求める（イザヤ 12:3-4. 使徒 2:21）必要があります。
2. わたしたちは打たれたキリストと一体化される必要があります。わたしたちが自分自身を、打たれたキリストと一体化するとき、生ける水としての神聖な命がわたしたちから流れ出ます——出 17:6. ヨハネ 7:38. 雅 2:8-9, 14. ピリピ 3:10. ヘブル 12:2.

D. 十字架に付けられたキリストから生ける水を受けるために、わたしたちはただ「杖を取り」、「岩に語る」必要があるだけです——民 20:8：

1. コリント人への第一の手紙第 10 章 4 節のパウロの言葉によれば、この岩は神

の民が荒野を旅していた時、彼らについて来た靈の岩でした。このついて来た岩は命を与える靈（15:45 後半）である復活したキリストです。この方は常に召会と共にあり、命の水をもって彼の信者たちを供給しています。

2. 杖を取るとは、キリストの死の中で彼と一体化し、キリストの死を自分自身と自分の状況に適用することです。
3. 岩に語るとは、打たれた岩としてのキリストに直接言葉を語って、その靈がすでに与えられているという事実に基づいて命の靈を与えてくれるよう彼に求めることです——参照、ヨハネ 4:10。
4. もしわたしたちがキリストの死を自分自身に適用し、信仰の中で、キリストにその靈をわたしたちに与えてくれるように求めるなら、命の満ちあふれる供給としての生ける靈を受けるでしょう——ピリピ 1:19。

© 2017 Living Stream Ministry